

Amtseinsetzung Pfarrerin Ruth Schäfer in der Reformierten Kirche Kulm

Anlässlich eines feierlichen Gottesdienstes unter der Leitung von Dekan Heinz Brauchart wurde Pfarrerin Ruth Schäfer in unserer Kirchgemeinde aufgenommen.

Die Kirchgemeinde Kulm hatte am 9. Juni zur Amtseinsetzung von Pfarrerin Ruth Schäfer eingeladen. In der voll besetzten Kirche erlebten die Gäste einen feierlichen Gottesdienst, welcher durch Dekan Heinz Brauchart, den Gemischen Chor Gontenschwil-Zetzwil sowie mit Klarinette und Piano, gespielt von Simon Wyrsh und David Brühwiler, mitgestaltet wurde. Die neue Pfarrerin wurde von Kirchenpflegepräsident Roland Hunziker herzlich willkommen geheissen. Die Kirchenpflegemitglieder übergaben ihr farbige Blumensträuße verbunden mit den besten Wünschen. Gerhard Bütschi überbrachte ein Grusswort des Kirchenrates Aargau und Uli Daum ein solches der Kirchgemeinde Hallau. Martin Widmer, Präsident der Pfarrwahlkommission, meldete sich zu Wort mit einer Lesung. Nicht zuletzt konnten sich die Anwesenden an einem fulminanten Steptanz der neuen Pfarrerin zusammen mit Sybille Hartmann erfreuen.

Nach dem Gottesdienst trafen sich Behördenvertreter, Gäste und Bevölkerung im Pavillon Unterkulm zum Apéro riche. Dieser wurde musikalisch umrahmt von den Herbstzytlosen am Akkordeon.

Eine gelungene Feier mit vielen Begegnungen und interessanten Gesprächen wird der Kirchgemeinde Kulm noch lange in Erinnerung bleiben und gab bei allen Beteiligten Anlass zu grosser Freude. Ein herzliches Dankeschön geht an die Organisatoren, an alle Mitwirkenden, insbesondere an Dekan Heinz Brauchart, den Chor Gontenschwil-Zetzwil, Simon Wyrsh und David Brühwiler und an alle, die im Hintergrund so eifrig zum guten Gelingen des Anlasses beigetragen haben.

Heidi Eichenberger